

Presidente de Cuba en Venezuela para Cumbre del ALBA-TCP



Díaz-Canel es recibido en el aeropuerto internacional Simón Bolívar, de Maiquetía, por el canciller venezolano, Yván Gil. Foto tomada de Cubadebate

La Habana, 14 dic (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel llegó este viernes a Venezuela para participar en la Cumbre de jefes de Estado y de Gobierno de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP).

En el aeropuerto internacional Simón Bolívar, de Maiquetía, estado de La Guaira, fue recibido por el canciller venezolano, Yván Gil, el embajador de Cuba en Caracas, Dagoberto Rodríguez y otras autoridades.

Díaz-Canel es el primero de los dignatarios en arribar a la República Bolivariana para asistir a la reunión cimera del ALBA-TCP, que conmemorará este sábado sus 20 años de creada por los comandantes Hugo Chávez Frías (1954-2013) y Fidel Castro Ruz (1926-2016).

La Alianza Bolivariana nació en La Habana, el 14 de diciembre de 2004 y está integrada por Venezuela, Cuba, Bolivia, Nicaragua, Dominica, Antigua y Barbuda, San Vicente y las Granadinas, San Cristóbal y Nieves, Granada y Santa Lucía.

Tiene como invitados especiales, a Siria, Haití y Surinam, y está sustentada en principios de complementariedad económica, cooperación y la defensa de la identidad y la cultura latinoamericana y caribeña, entre otros. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372015-presidente-de-cuba-en-venezuela-para-cumbre-del-alba-tcp>



Radio Habana Cuba